



のびる

「平成」から「令和」へ！

「平成」から「令和」へ時代が変わりました。令和の時代は、いろいろな分野での急激な変化で、予測困難な時代と言われていています。そのため、これからの時代を生き抜く子ども達は、自らの進路を切り拓いていく力が必要になります。家庭・地域・学校での様々な取り組みが、子ども達の大きな力になっていくと思います。令和の時代も、これまでと同様に、学校へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

春の遠足！

4月24日(水)の春の遠足は、雨のため中止になってしまいました。体育館でゲームをしたり、校内でお弁当を食べたりしました。1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生が、ペアになって楽しいひと時を過ごしました。上学年の子ども達が、優しく下学年の子ども達の世話をしている姿が、とても印象的でした。



体育館でゲームをしている様子



校内でお弁当を食べている様子

初めての参観授業，PTA総会！

4月26日(金)は、今年度、初めての参観授業でした。子ども達は、おうちの方がんばっている姿を見てもらおうと、張り切っていました。保護者の方もいっしょにうなずいたり、声を出したりしながら真剣に授業を参観してくださり、たいへん感謝しております。子ども達が、がんばった所をご家庭でもしっかりと、褒めていただければ幸いです。

また、ご多用の中、PTA総会や学級懇談にも多数ご参加してくださり、ありがとうございました。



参観授業の様子



参観授業の様子



参観授業の様子



参観授業の様子



PTA総会の様子



PTA三役の皆様

<ちょっと一言>

やって見せ、言ってみせて聞かせ、させてみて、褒めてやらねば、人は動かじ。

